



SIARAN PERS

UNTUK DISIARKAN SEGERA

Citi Indonesia Peroleh Penghargaan Dealer Utama Terbaik Tahun 2014

Jakarta, 14 Desember 2015 – Citi Indonesia memperoleh penghargaan sebagai “Dealer Utama Terbaik” dalam penerbitan Surat Utang negara tahun 2014 dari Kementerian Keuangan Republik Indonesia. Penghargaan bergengsi ini diberikan kepada para Dealers Utama berdasarkan kinerja di pasar Surat Utang Negara, primer dan sekunder. Penghargaan ini merupakan kemenangan berurut keempat bagi Citi.

“Kami sangat berterima kasih atas kepercayaan dan kesempatan yang telah diberikan oleh Pemerintah Indonesia. Penghargaan ini menunjukkan komitmen kami terhadap pembangunan Indonesia dan peran kami dalam pasar uang negara.” ujar Chief Executive Officer, Citi Indonesia Batara Sianturi. “Sebagai salah satu Dealers Utama, Citi berkesempatan untuk mendukung pemerintah dalam hal pendanaan dan pendalaman pasar perdagangan surat hutang.” pungkasnya.

Penghargaan ini diserahkan oleh Menteri Keuangan Bambang PS Brodjonegoro pada acara Investor Gathering and Financial Investment Fair 2015 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Pengelolaan Pinjaman dan Risiko di Gedung Dhanapala, Kompleks Kementerian Keuangan. Citi Indonesia adalah salah satu dari 19 Dealers Utama yang saat ini terdiri dari 15 bank dan 4 Sekuritas.

Selama 2015, Citi Indonesia telah berhasil meraih berbagai penghargaan nasional dan internasional seperti Best Bank dari majalah The Asset dan Alpha Southeast Asia, Best Transaction Bank for Indonesia dari majalah The Asset, Best Global Bank dari Euromoney, Best Digital Banking for Indonesia dari Global Finance, Best Wealth Management Bank di Indonesia dari The Asian Banker serta Best Corporate Investment Banking dan Best Loan House dari The Asset.

###

Tentang Citi Indonesia

Citi Indonesia merupakan cabang yang 100% dimiliki oleh Citigroup, inc – New York, USA. Di Indonesia Citi telah berdiri sejak tahun 1968 dan telah menjadi salah satu bank asing terbesar di dalam negeri. Citi beroperasi di 20 kantor cabang di enam kota besar – Jakarta, Bandung, Surabaya, Semarang, Medan, dan Denpasar. Citi memiliki salah satu jaringan pembayaran nasabah terbesar di dalam negeri dengan lebih dari 33.000 lokasi pembayaran dan salah satu jaringan distribusi korporasi terbesar di dalam negeri dengan 4.800 lokasi yang tersebar pada 34 provinsi.

Citi juga berperan penting pada kegiatan sosial dan berinisiatif menjangkau masyarakat dibawah nama Citi Peka (**P**edulih **D**an **B**erkarya). Pada 2015, Citi Peka mengucurkan total dana hibah sebesar USD900.000 dari Citi Foundation untuk menjalankan berbagai program yang berfokus pada: pendidikan keuangan untuk anak-anak, perempuan berusia matang dan kelompok tani; wirausaha pemuda dan wirausaha mikro. Lebih dari 1.500 karyawan setiap tahun ikut serta sebagai relawan dalam program Citi Peka.



Di tahun 2014-2015 Citi telah menerima berbagai penghargaan termasuk Best Bank dari The Asset “Best Foreign Bank in Indonesia” dari Global Banking & Finance Review, “Best Tax Payment Bank in Indonesia” dari KPPN VII Kantor Pajak Indonesia, “Best Service Provider - Transaction Bank” dari Aset Magazine, “Best Foreign Bank in Indonesia” dari Alpha Southeast Asia, “Best Wealth Management in Indonesia” dari The Asian Banker, “Best Consumer Digital Bank (Indonesia)” dari Majalah Global Finance dan “Best Bank in Digital Services” dari Tempo Media.

Untuk pengalaman perbankan digital, kunjungi : www.citibank.co.id

Untuk informasi media, silahkan hubungi:

Elvera N. Makki

SVP, Head of Country Corporate Affairs

Citi Indonesia

+62 21 529 08327

elvera.makki@citi.com